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Hébreux 9:11-12   ‘’Mais Christ…est entré une seule fois dans le saint des
saints avec son propre sang, ayant obtenu une rédemption éternelle ‘’. 
 
Notre programme est de faire des églises et des dénominations ; mais cela

n’est pas le programme de Dieu. Nous l’avons essayé dans le jardin d’Eden,  il
est autant  vieux qu’Eden.  La ‘religion’ signifie ‘’ se couvrir’’. Adam a essayé
de se couvrir et de se frayer un chemin mais cela n’a pas tenu, se couvrir. 

Dieu  n’a  jamais  rencontré  un  homme  dans  son  instruction  ni  dans  sa
dénomination ou dans son adhésion, Il le rencontre sous le Sang. Le seul lieu de
rencontre  de  Dieu  est  et  sera  toujours  sous  le  Sang.  Voila  le  lieu  de
rencontre. Dans le jardin d’Eden Dieu a établit un plan à travers le sang versé.

Si jamais  Dieu prend une décision,  Il  ne peut la  changer car elle  est
parfaite, et tout ce qu’Il fait et dit est parfait. En conséquence, Il ne peut pas
changer Son plan tant qu’un monde existe et tant qu’il y a un pécheur.  Il n’y a
qu’un seul chemin, depuis Eden lors que le péché a été commis pour la première
fois et il en sera ainsi jusqu’ à le dernier péché sera commis pour la dernière fois.
Il n’y a qu’un seul plan de la rédemption, et c’est à travers le Sang versé .
Rien d’autre ne marchera, nos crédos, nos dénominations et autres ont joué un
rôle, un bon rôle ; mais cela n’est pas le programme de Dieu. Son programme
est de retourner sous le Sang.  [1]

Les  dénominations  confessent  croire  au  Sang,  mais  ils  rejettent
précisément le plan qui conduit au Sang, la Parole. [2]

Dieu,  avant  la  fondation  du  monde,  a  dit:  “Au  commencement  était  la
Parole.”  (Jn  1:1-3). Et  “la  Parole”,  qu’est-ce  que  c’est?  C’est  une  pensée
exprimée.  Le Père,  Dieu,  en  considérant  le  plan  de  la  rédemption,  Il  l’a
parcouru du regard, et Il a vu ce que Satan avait fait. Et Il a pensé, et Il a vu
le seul programme; maintenant c’est une pensée.  Mais quand Il l’a exprimée,
elle est devenue une Parole. Et une fois que c’est une Parole, elle ne peut
jamais mourir; Elle doit être Éternelle. Car Sa Parole ne peut pas plus faillir que
Lui ne peut faillir. [3]

Et quand Dieu a vu que l’ennemi de ce monde  allait faire ce qu’il a fait,
Dieu a pensé à comment envoyer ce grand plan de rédemption et quand Il a
pensé à ce sujet, Il a prononcé la Parole et c’était bon comme si cela était
fait. (Prov.8.22-31) Et le Seigneur Jésus Christ est venu mourir pour nos
péchés   des  milliers  d’années  plus  tard,  Il  est  ressuscité  pour  notre
justification, il y de cela quelques mille neuf cents ans (Rom. 5:16-18; I Tim.
3:16), maintenant,  Il  est à Sa droite,  comme Souverain sacrificateur et Il

Le plan de la rédemption



intercède sur notre confession. (Héb. 4:14-16). Voyez, tout est déjà fini ; vous
pouvez reposer votre âme sur n’importe quelque parole de la Bible. [4] 

Dans le jardin d’Eden, lors qu’Adam a tout de suite péché,  Dieu avait un
plan de rédemption pour lui, aussitôt qu’il a péché. Dieu a fait un chemin de
rédemption. Bien avant qu’Adam ne retourne à la communion avec le Père, Dieu
avait immolé un agneau innocent ou un bélier  et l’a revêtis d’un vêtement  (Gen.
3:21), et Il a déroulé un tapis de bienvenu pour Adam afin qu’il marchât sur
ce tapis de rédemption et retourner à nouveau dans Sa présence. Dieu avait
toujours un plan de rédemption et c’est par le Sang, du commencement au fil
du temps, ça été conçu dans la pensée de Dieu avant que le monde n’existe. [5]

Lorsqu’il  était  question  du  plan  de  la  rédemption,  Il  est  venu  seul,
personne n’était avec Lui. Personne ne pouvait venir, Lui seul devrait venir,
un ange ne le pouvait pas. Ni un autre homme appelé Son fils, personne, aucune
vierge, aucune sainte mère ou n’importe quel saint. Dieu devait venir. ‘Je vous
donnerai un signe. Une vierge concevra et enfantera un fils  (Esaïe  9:1-6)  et
on l’appellera Emmanuel: Dieu avec nous’’  (Esaïe 7:14)  ,  un super signe.
Dieu dans Son peuple ; Dieu avec Son peuple et Dieu est devenu son peuple.
Dieu et l’homme sont devenu un. [6]

Une seule chose n’était pas tombée et c’était Dieu, les cieux. En conséquent,
quelque chose devrait descendre des  Cieux et racheter la création (Phil. 2:5-
8), car rien ici-bas ne pouvait créer.  Alors, l’amour de Dieu pour le monde a
créé le caractère exprimé en Christ.  Il  était  le  caractère de Dieu,  Il  était
l’image de Dieu exprimée  (Col.1:13-15). Dieu était en Lui.  Dieu en Chris se
révélant Lui-même au monde (II Cor. 5:18-19). Il n’a pas un plus grand amour
qu’un tel amour ; car une telle personne pouvait devenir ce qu’Il a fait afin de
racheter ceux qui étaient perdu.  (Luc 19:10). Une telle pensée devrait rendre le
monde entier honteux, et voir dans quel état nous sommes tombés. (Rom. 3:23-
25),  Dieu se projetant Lui-même afin de faire un plan de rédemption pour
racheter notre caractère déchu.  

Le but de cela était  de payer  la  peine car  la mort était  la peine.  Aucun
condamné à mort ne pouvait payer la peine d’un autre condamné à mort.  Par
conséquent, celui qui allait venir devrait être libre de la mort afin de payer
la peine. (Héb. 2:9).  Alors, personne ne pouvait venir sauf Dieu car Lui seul
était libre de la peine de mort. (Rom. 6:23). [7]

Lorsque Jésus est mort pour le péché, Il est mort pour chaque attribut que
le péché a produit. Voyez. Ainsi quand la question du péché a été réglée tout
était  fini,  tout  le  plan  de  la  rédemption.  (Jn  19:30;  Col.  2:13-15). Si
simplement vous lui cogner la tête avec la question du péché (Gen. 3:15), tuer le
péché, chaque attribut du péché mourra avec le péché. [8] 
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Jésus était la plénitude de la Parole de Dieu, Il était le plan complet de la
rédemption, la toute plénitude de Dieu était en Lui. (Col. 2:9-10). [9] 

Tout le plan de la rédemption repose sur ces Sceaux. Le livre entier. [10]  

Quand  ces  Sept  Sceaux  ont  été  ouverts,  la  Bible  entière  s’est  alors
ouverte.  Les Sept Sceaux;  Elle était  scellée par Sept Mystères, et dans ces
Sept Sceaux était gardé le mystère entier de Cela. Et c’était le Livre de la
Rédemption : le Nouveau Testament. Pas l’Ancien, qui ne faisait qu’annoncer
le Nouveau Testament. “Ils sont parvenus ils ne peuvent parvenir sans nous à la
perfection” (Hébreux 11). 

Voyez?  Voyez?  Or,  la  rédemption  n’est  venue  qu’à  la  mort  du
Rédempteur. Et ils l’étaient potentiellement, sous le sang des agneaux (Heb.
9:11-22), et non du Rédempteur; ils n’avaient pas encore été rachetés, tant que
le Rédempteur n’était pas venu. 

Remarquez maintenant, quand ce Rédempteur Jean a regardé autour de lui, et
là Dieu était assis sur le Trône, Il tenait dans Sa main le Livre qui avait été
scellé  de  Sept  Sceaux,  et  tout  le  plan  de  la  rédemption  se  trouvait  à
l’intérieur. (Apo. 5&6)

Jean a regardé autour de lui, et il n’y avait personne dans le Ciel, personne
sur  la  terre,  personne,  aucun Ange,  nul  ne pouvait  prendre le  Livre,  ni  en
ouvrir les Sceaux, ni même Le regarder. Personne n’en était digne. Jean a dit
qu’il a pleuré amèrement. (Apo. 5.1-5) Alors un Ange est venu à lui, Il lui a dit :
“Jean, ne pleure pas, car le Lion de la Tribu de Juda a vaincu, et Il est digne.” 

Et Jean s’attendait à voir un agneau ou, voir un lion, et qu’est-ce qu’il a vu?
Un Agneau, et c’était un Agneau Sanglant, un Agneau qui avait été immolé.
Depuis quand? Depuis la fondation du monde. (Apo. 13.8) L’Agneau s’est
avancé, Il est allé vers Celui qui avait le Livre dans Sa main droite, et Il a
reçu le Livre; Il est monté sur le Trône et s’est assis. C’est ça. C’était terminé
(quand?) quand les Sceaux ont été révélés. Quand le dernier, alors, tout ce qu’Il
avait racheté, il n’y avait rien Il est venu pour racheter. [11]

Et, là, nous avons vu qu’un agneau immolé,  c’est un agneau sanglant, il
saigne  de  partout.  Il  a  été  immolé.  Et,  après  avoir  été  immolé,  Il  était
ressuscité. Il était assis sur le Trône, – disons, derrière le Trône, comme ceci,
– en train d’intercéder pour toutes les âmes qui viendraient. Et puis, quand la
dernière est arrivée, et que ça a été terminé, le... Dieu détenait encore le Livre
de  la  Rédemption.  Voyez?  Or,  en  ce  moment,  Il  accomplit  simplement
l’œuvre du Parent. Comme Boaz, qui est allé là-bas, alors que Ruth est restée
assise à attendre, jusqu’à ce que Boaz, ait accompli le ra-... l’œuvre de rachat du
parent (Lev. 25:25-55). 
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Ruth ne faisait qu’attendre, parce qu’elle avait déjà fait ses œuvres. Elle avait
fait toutes ces autres choses, mais maintenant elle attendait. Et alors, quand...
L’Église  attend,  Elle  se  repose  (Apo.14:13), (beaucoup  d’entre  eux,  la
plupart d’entre eux, dans la poussière de la terre), pendant qu’Il accomplit
Son œuvre de Parent Rédempteur (Ruth 2-4).

   Maintenant Il va montrer à l’Église ce qu’Il a fait. Voyez? Alors Il prend.
Seulement le Livre est fermé. Absolument personne ne savait. Ils savaient que
C’était  un Livre de Rédemption qu’Il  y avait  Là, mais Il doit être révélé
dans les derniers jours. Selon Apocalypse 10, le septième ange En recevra le
Message. En effet, il Y est dit “qu’au temps où le septième âge de l’église
sonnera, le  septième  ange,  quand  il  sonnera,  tous  les  mystères  de  Dieu
seraient menés à terme, quand il sonnera”. Ensuite,  après que Cela a été
révélé,  l’Ange  est  descendu  du  Ciel,  lequel  était  Christ. (Maintenant,
souvenez-vous,  cet  ange-ci  est  sur  la  terre,  un  messager)  Et  là  Christ
descend, (on Le voit au chapitre 10 de l’Apocalypse;)  Il pose un pied sur la
terre et l’autre sur la mer, avec un arc-en-ciel au-dessus de Sa tête,  Ses yeux
comme... et Ses pieds comme du feu, et ainsi de suite; Il lève Sa main et Il jure
par Celui qui vit aux siècles des siècles, sur le Trône, “qu’il n’y aura plus de
temps”. [12]

Maintenant, souvenez vous que ce septième ange (Apo. 10.7) est sur la terre
au moment de cette venue. [13]

Ce  septuple  Livre  qui  nous  a  été  donné  contient  sept  plans  de  la
rédemption, voila ce qu’il a dans ce Livre. Maintenant, nous verrons dans le
chapitre 10, cet Ange puissant proclamant quelque chose et Il avait un petit
livre lequel Jean devait manger.  Et il l’a mangé, le livre était amer dans ses
entrailles mais doux dans sa bouche (Apo. 10:8-11).

Quand vous Le digérez, alors Il devient amer ; tout le monde est contre vous,
on vous dit ‘’ vous est un  ‘holy-roller’, vous êtes ceci, cela et autres. Voyez vous
avez perdu la tête’’.  Ainsi,  c’est difficile  de Le digérer,  mais  lorsque vous
témoignez de Sa gloire c’est doux dans votre bouche.  Voila. Voyez ? Quand
dans une réunion vous vous tenez et dites ’’Gloire à Dieu. Alléluia…’’. Comme
c’est  difficile  lorsque vous traversez  un état  de siège,  mais  lorsque  vous en
sortirez,  vous témoignerez à propos. Et c’est doux dans votre bouche. Voyez,
c’est cela. Voila ce qu’est Ce livre de la rédemption. [14]

Et  remarquez  comme  Dieu  nous  montre  clairement  Son  plan  de
rédemption. Oh, ça a vraiment rempli mon âme d'enthousiasme, quand je
l'ai  vu,  comment  II  nous  montre  clairement  Son  plan  de  rédemption, là.
Maintenant, comparons ce que nous voyons de nos propres yeux. Ce que Dieu a
fait pour racheter Son monde, Il a formé le même plan pour racheter Son
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peuple, car le Dieu immuable ne change aucun de Ses plans, ni quoi que ce
soit. C'est une chose tellement glorieuse!

Remarquez,  “  l'ancien  monde  ”,  l'antédiluvien;  le  “  monde  ”  qui  existe
actuellement; et Celui à venir. Maintenant, la première étape à laquelle Il nous
amène...  Vous voyez,  Son plan de rédemption est  exactement le  même en
toutes choses. Il utilise la même méthode. Il ne change jamais. Il a dit, dans
Malachie 3: “ Je suis Dieu, et Je ne change pas. ” La façon dont Il le fait, donc,
s'Il a sauvé le premier homme qu'Il ait jamais sauvé, par le Sang versé d'un
Innocent, Il devra sauver le suivant; et ça devra être pareil pour tous ceux
qu'Il sauvera. Si, à un certain moment, Il a guéri un homme au cours du voyage
de la vie; que ce soit aux jours de Jésus, des apôtres, des prophètes, n'importe
quand; quand les mêmes conditions sont remplies,  Il doit le faire de nouveau.
C'est vrai. Il ne change pas. L'homme change, le temps change, l'âge change,
la  dispensation  change,  mais  Dieu  reste  le  même.  Il  est  parfait.  Quelle
espérance ça devrait donner aux malades! 

Si jamais Il a guéri quelqu'un, Il doit le faire de nouveau quand les mêmes
conditions sont remplies. Si jamais, si jamais Il a sauvé un homme, Il doit le faire
sur la même base qu'Il l'a fait la première fois. Si jamais Il a rempli un homme du
Saint-Esprit, Il doit le faire sur la même base qu'Il l'a fait la première fois. Si
jamais Il a ressuscité un homme de la tombe, Il doit le faire la deuxième fois, et
toutes les autres fois, sur le même principe.Il ne change pas. 

Qu'est-ce qui est s'est passé? Christ est venu appeler l'Église à la repentance,
au baptême au Nom de Jésus-Christ,  pour la  rémission;  sanctifier  l'Église;  et,
avec le Feu de Dieu, Il descend consumer toute la souillure, et Il vient habiter
dans le cœur humain (Act 2:37-41).   

Maintenant, le monde, pour le racheter pour cette personne rachetée, Il
utilise  Sa  même  méthode.  Il  l'a  baptisé  d'eau,  après  la  destruction
antédiluvienne. Il a versé Son Sang dessus, pour le sanctifier et le revendiquer. Il
est à Lui.

Vous voyez comment Satan, ici, dans l'Écriture, a essayé de Lui faire démolir
le plan de Dieu pour le recevoir, de le Lui donner quand il L'a emmené sur la
montagne et qu'il a essayé de le Lui donner sans le rachat par le Sang? (Luc
4:1-13).

Satan a essayé de dire: “ Je vais Te le donner. ” Il a dit: “ Non monsieur, Je
vais l'acheter. ” Que cela serve de témoignage. Il a été élevé, comme signe de ce
qu'Il l'a acheté. Il l'a acquis. Mais maintenant, il doit passer par un baptême de
Feu, (Apoc. 21.1)  de saint Feu de Dieu, qui purifie la terre et  les cieux qui
l'entourent. Alors, elle sera acquise, pour que les rachetés puissent y vivre, y
vivre en paix. 

Remarquez,  le baptême de Feu doit la purifier du péché, de la maladie,
des germes de maladie, des pécheurs, du diable et de tout son clan. Il doit
être précipité dans l'Étang de Feu. (Apo 20.10) Le saint Feu de Dieu descend du
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Ciel, d'auprès de Dieu, et la brûle, remarquez, pour la préparer pour que
Dieu y habite. En effet,  Dieu,  dans le  Nouveau Monde qui  est  à  venir,  doit
habiter la terre, parce que, vous dites: “ Dieu, Il habite dans le cœur humain. ”
Mais  Lui  et  l'Épouse  deviennent  Un,  et  ils  vont  à  leur Demeure  dans le
Nouveau Monde (Apo.21:2-14). Et le même plan de rédemption est utilisé
pour racheter les deux, le monde et les personnes qui y vivent.

  Vous voyez, le cœur doit être purifié de cette façon-là. Avant que Dieu ne
puisse descendre en la personne du Saint-Esprit, qui est Christ qui descend
habiter dans le cœur humain, il doit d'abord s'être repenti (Act 3:19-21).  Il
doit avoir été baptisé d'eau, en Son Nom, pour montrer à qui il appartient
(Act 10:47-48). Ensuite, il doit être purifié par le Sang de Jésus. (I Jn 1:7; Héb.
9:14). Alors, le saint Feu et le Saint-Esprit, de Dieu, descend brûler tout le désir
du péché, toute la nature du monde (Matt. 3:11). 

Il la rachète de la même manière qu'Il rachète Son peuple. Il fait tout
exactement pareil, Son plan de rédemption. En effet, Il est le Dieu qui ne
change pas, toujours pareil dans Ses plans. [15]

De la Genèse à l’Apocalypse. Tout le plan de la rédemption est révélé
dans ces Sept Sceaux. Oh, c’est un moment important. Que Dieu nous aide à
bien saisir! [13]
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